

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**  
**INAUGURACIÓN CENTRO JUDICIAL SAN MIGUEL**  
**25 DE NOVIEMBRE DE 2005.**

ANTE TODO AGRADEZCO LA INVITACIÓN DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA, PARA ESTAR PRESENTE EN LA INAUGURACIÓN DE ESTE MODERNO Y FUNCIONAL EDIFICIO, CON EL CUAL, SIN DUDA, SE MEJORARÁ LA ATENCIÓN A LOS USUARIOS DEL SISTEMA JUDICIAL EN SAN MIGUEL.

COMO TODOS USTEDES SABEN, PRESIDIDO UN GOBIERNO QUE HA EJERCIDO SUS FACULTADES TOTALMENTE CONVENCIDO DE LA NECESIDAD DE AFIANZAR Y FORTALECER LAS INSTITUCIONES PROPIAS DE UN ESTADO DE DERECHO.

COMO ABOGADOS QUE SON, SABEN QUE LA CARACTERÍSTICA FUNDAMENTAL DE LA DEMOCRACIA ES, PRECISAMENTE, EL IMPERIO DE LA LEY, SÓLO ASÍ, SE GARANTIZA LA IGUALDAD DE LA CIUDADANÍA, ASÍ COMO LA SEGURIDAD DE LOS INDIVIDUOS, FRENTE AL ESTADO.

DURANTE ESTOS CASI 17 MESES DE GOBIERNO, HEMOS DEMOSTRADO QUE DURANTE ESTE GOBIERNO, NO HAY TEMAS VETADOS, NI MANTENEMOS PREJUICIOS DE NINGÚN TIPO Y CON NINGÚN SECTOR. CUALQUIER ASUNTO PUEDE SER, Y HA SIDO, MATERIA DE INTERCAMBIO DE IDEAS Y DE DISCUSIÓN. LA ÚNICA FRONTERA, EL ÚNICO LÍMITE AL ACUERDO Y A LA NEGOCIACIÓN, ES LA LEY.

RECUERDO LA PARTICIPACIÓN DE CONNOTADOS ABOGADOS EN LA DISCUSIÓN A LAS REFORMAS A LAS LEYES PENALES DEL PAÍS, EN EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN. LA PARTICIPACIÓN DE LOS DISTINTOS SECTORES DEL PAÍS, Y PRINCIPALMENTE DE LOS CONOCEDORES DE LA LEY, FUE CLAVE PARA QUE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, REFORMARA POR UNANIMIDAD, LAS LEYES QUE NOS DAN HERRAMIENTAS MAS FUERTES PARA PERSEGUIR A LA DELINCUENCIA.

PARA ESTA PRESIDENCIA, NUNCA HABRÁ UN ACUERDO POLÍTICO QUE ESTÉ POR ENCIMA DE LA LEY O DE LA CONSTITUCIÓN,. EL DERECHO ES EL CAUCE POR EL CUAL DEBE TRANSITAR LA ACTIVIDAD POLÍTICA.

AYER ASISTÍ A LA NOVENA CONVENCIÓN DE ABOGADOS, DENOMINADA “SEGURIDAD CIUDADANA Y JURÍDICA EN EL ESTADO DE DERECHO”, DONDE DE IGUAL FORMA REITERÉ NUESTRO COMPROMISO Y DESEO DE UNIR ESFUERZOS, CON TODOS LOS DISTINTOS SECTORES, PARA EL LOGRO DE LOS OBJETIVOS NACIONALES.



ES POR ELLO QUE ME LLENA DE MUCHA SATISFACCIÓN ESTAR AQUÍ, INVITADO POR LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA, PARA INAUGURAR ESTE EDIFICIO DE SEIS NIVELES Y UN SÓTANO, ESTE PALACIO JUDICIAL, ASÍ COMO UN EDIFICIO ADICIONAL, QUE ALBERGARÁ LA CAFETERÍA DE USUARIOS Y DE LOS EMPLEADOS.

JUZGADOS, CÁMARAS DE LO CIVIL, DE FAMILIA, DE MENORES, TRIBUNALES Y OTRAS DEPENDENCIAS DE LA CORTE SUPREMA DE SERÁN UBICADAS EN ESTE ANEXO QUE COMO DIJE ANTES, PERMITIRÁ REALIZAR LABORES EN UN AMBIENTE MUY APROPIADO, Y FACILITARÁ EL ACCESO A TODOS LOS USUARIOS.

SIN EMBARGO, LO ESENCIAL DE ESTE LUGAR, NO RESIDE EN LA MODERNIDAD DE SU INFRAESTRUCTURA, EL VERDADERO VALOR LO ENCONTRAMOS EN JUECES, MAGISTRADOS Y EMPLEADOS, QUE DESDE AQUÍ CONTINUARÁN CUMPLIENDO CON SUS RESPONSABILIDADES, LAS DE SERVICIO A LOS CIUDADANOS Y A LA PATRIA A TRAVÉS DE ELLOS.

ES REALMENTE GRATIFICANTE VER ESTA OBRA CONCLUIDA, QUE LOS CIUDADANOS SE DEN CUENTA DE QUE SUS IMPUESTOS SE CONVIERTEN EN INFRAESTRUCTURA DE UTILIDAD A LA POBLACIÓN.

Y AQUÍ ES DONDE DEBO HACER UNA PAUSA NECESARIA PARA REALIZAR UN NUEVO LLAMADO A LOS SEÑORES DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, PARA PEDIRLES QUE NO SIGAN DEMORANDO LA APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN, PORQUE AL HACERLO, DETIENEN EL PROGRESO Y EL DESARROLLO NACIONAL.

YA LO INFORMABA EL PRESIDENTE DE LA CORTE, TAMBIEN ELLOS SE VERIAN RETASADO CON SUS OBRAS QUE ESTAN INCLUIDAS EN EL NUEVO PRESUPUESTO. AFORTUNADAMENTE EL GOBIERNO NACIONAL, ESTA REALIZANDO NEGOCIACIONES CON LOS PARTIDOS QUE QUIEREN AYUDARLE AL PAIS Y CON LOS QUE DEFINITIVAMENTE, TRATAREMOS DE LLEVAR ADELANTE LA APROBACION DEL PROYECTO DE GASTOS DE EGRESOS E INGRESOS DEL ESTADO, Y EL CUAL ESPERAMOS QUE NO LLEGUE EL FIN DE AÑO, SIN QUE SEA APROBADO.

QUEDA MUY POCO TIEMPO PARA QUE FINALICE ESTE AÑO. A ESTAS ALTURAS YA ES MOTIVO DE PROBLEMAS ESTE ATRASO. PROBLEMAS PORQUE COMO RECORDARÁN, EL GOBIERNO NECESITA UN TIEMPO PARA LICITAR SUS PROYECTOS Y ESE TIEMPO SE NOS TERMINA.

HAY MUCHOS PROYECTOS, HAY FOSALUD, HAY RED SOLIDARIA, TENEMOS UN INCREMENTO A LOS PRESUPUESTOS DE SALUD Y EDUCACIÓN. YO ESTOY SEGURO QUE CADA UNO DE LOS SEÑORES DIPUTADOS, CONOCE BIEN LA URGENCIA QUE HAY, NO



SOLO EN EL GOBIERNO, SINO EN EL PAIS PARA COMENZAR EL AÑO CON PRESUPUESTO APROBADO.

DESAFORTUNADAMENTE ENTRE LOS SEÑORES DIPUTADOS, TAMBIÉN EXISTEN ALGUNOS QUE PROMETIERON NO DEJAR TRABAJAR AL PRESIDENTE. PONERLE TANTAS TRABAS COMO PUEDAN, SIN PENSAR QUE AL FINAL ESAS TRABAS, AL QUE SE LAS PONEN NO SON AL PRESIDENTE, NI A NINGUN PARTIDO, SINO A LOS CIUDADANOS, A CADA SALVADOREÑO PORQUE LE QUITAN SU OPORTUNIDAD DE DESARROLLARSE Y CRECER COMO SER HUMANO.

YO NO PIERDO LA ESPERANZA Y LA FE Y LE PIDO A DIOS TODOPODEROSO QUE ILUMINE LA MENTE DE LOS SEÑORES DIPUTADOS Y QUE NO CONVIERTAN EN ACTIVIDAD PERVERSA PARA EL PAIS, LA NO APROBACION DEL PRESUPUESTO.

AGRADEZCO A LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA, A LOS SEÑORES MAGISTRADOS, SE QUE HAN TENIDO UNA ACTIVIDAD COMPLETA DURANTE LAS ULTIMAS HORAS Y QUIERO REITERAR MI FE EN LA DEMOCRACIA Y MI RESPETO A LA INDEPENDENCIA DE LOS ORGANOS DE ESTADO.

FELICIDADES Y DAMOS POR INAUGURADO ESTE LOCAL, Y ESTE PALACIO DE JUSTICIA QUE REPRESENTA UN TRIUNFO PARA LA ACTUAL ADMINISTRACION DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA.

MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS!

